



Noroña arremete contra Rubén Moreira tras criticar a Hugo Aguilar por dejarse limpiar los zapatos previo a evento de Sheinbaum

La polémica sobre el ministro presidente de la Corte ha escalado en el marco de la celebración por el 109 aniversario de la Constitución



Por Jacqueline Viedma



La tarde de este 5 de febrero de 2026 el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), **Hugo Aguilar Ortiz**, se mantuvo al centro del debate público, luego de que previo al evento con la presidenta **Claudia Sheinbaum en Querétaro** fuera captado por medios de comunicación en un **incomodo momento que llevó a que cuestionarán sus valores y el trato con el personal de la Corte**, ante esta situación el senador Gerardo Fernández **Noroña** salió en defensa.

Noroña defiende Hugo Aguilar Ortiz

A través de su cuenta de X, el senador de Morena respaldo al ministro presidente de la Corte, donde le contestó un mensaje al diputado del **PRI**, **Rubén Moreira**, quien escribió lo siguiente:

"Arrogante. En la imagen, todo lo que decían odiar. Ahora, para justificar, siguen los pretextos y los discursos que invocan el pasado. Si fuera uno de los ministros anteriores, los morenistas estarían dando gritos. Son unos fachos. **Tenemos una SCJN con pretensiones de aristocracia**".

"**Hablando desde la autoridad moral** de quien me emboscó junto con otros cuatro pandilleros disfrazados de legisladores para que su Líder me agrediera nada menos que en la presidencia de la Comisión Permanente. **¿Así o más hipócrita Rubén Moreira?** Además golpeaste a Emiliano cuando este se hallaba tirado en el piso, cuando fue derribado por tu líder pandillero, cobardemente".